



BANGKOK Y TRIÁNGULO DE ORO EN TAILANDIA Y VIETNAM

13 Días y
10 Noches

Visitando: Bangkok | Mae Klong | Damnoen Saduak | Kanchanaburi (Río Kwai) | Ayutthaya | Ang Thong | Phitsanulok | Sukhothai | Lago Phayao | Chiang Rai | Triángulo de Oro | Chiang Mai | Doi Suthep

Itinerario:

Día 1 - San Juan

Salida de San Juan con Destino a Bangkok.

Día 2 - Bangkok

Llegada al aeropuerto de Bangkok y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

Día 3 - Bangkok

Desayuno y alojamiento. Días libres en la ciudad. En destino se le informará del día exacto de la “Visita de la ciudad y sus templos con Gran Palacio”: salida en bus del hotel después del desayuno para realizar un recorrido por las principales avenidas de Bangkok hasta llegar al bullicioso barrio de Chinatown donde realizaremos nuestra primera parada: el templo de Wat Traimit, más conocido como Templo del Buda de Oro, que alberga una imagen de Buda de 5 toneladas de oro macizo cargada de historia. La siguiente parada será el Templo de Wat Pho o Templo del Buda Reclinado, uno de los más grandes del mundo con 46 metros de longitud. A continuación, el impresionante complejo del Gran Palacio, uno de los más bellos del mundo por su exquisita decoración mezclando el estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas. Durante la visita al Gran Palacio se incluye la visita del Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de toda Tailandia. De regreso al hotel visita a la fábrica de piedras preciosas estatal. NOTA: Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa/camiseta de manga larga o hasta el codo.

Día 4 – Bangkok

Desayuno y alojamiento. Día libre (O visita ciudad si no se hace el dia anterior)

Día 5 – Bangkok / Chiang Rai

Desayuno y salida de Bangkok en avión (incluido) hacia Chiang Rai. Recogida en el aeropuerto y nos dirigiremos a los poblados donde viven en las montañas algunas etnias como los “Akha”, procedentes del Tibet o los “Yao” procedentes de China. Almuerzo en ruta. Despues, saldremos en dirección al Triángulo de Oro del río Mekong, octavo río más largo del mundo, con vistas de Tailandia, Laos y Myanmar y su famoso Museo del opio. Llegada a Chiang Rai. Alojamiento.

Día 6 – Chiang Rai / Chiang Mai

Desayuno. Comenzaremos el día navegando por el río Maekok en una lancha tradicional tailandesa hasta llegar al poblado de las etnias “Gayan” o “Karen”. Salida hacia Chiang Mai con parada en el Templo Blanco de Wat Rong khun con su famoso puente. Los aldeanos piensan que Buda cruzó este puente para predicar el dogma por primera vez. El color blanco del templo representa la pureza y la sabiduría budista. Almuerzo. Por la tarde visita de Wat Phra Doi Suthemp, un templo situado en la montaña con bonitas vistas de Chian Mai. Alojamiento.

Día 7 – Chiang Mai

Desayuno. Traslado al campamento de elefantes, donde veremos una demostración de fuerza y habilidad de estas grandes criaturas. A continuación, comenzará nuestro safari a lomos de elefante siguiendo el cauce del río y cruzando la espesa vegetación de la jungla. Tras el safari, descenderemos el río en balsas de bambú y un paseo en carro tirado por bueyes para disfrutar del entorno. Almuerzo y visita a una plantación de orquídeas. Luego visitaremos la popular calle de la artesanía donde se fabrican la mayoría de los objetos tradicionales del norte (sombrillas pintadas a mano, piedras preciosas, tallas en madera o sedas). Alojamiento.

****NOTA INFORMATIVA:** Para toda persona que no quiera visitar el campamento de elefantes tradicional, podrá escoger una de las 2 opciones que presentamos. La selección del campamento debe realizarse en el momento de solicitar la reserva del programa:

- ECO VALLEY Y MUJERES JIRAFAS (tour ½ día, guía de habla inglesa): Supl. Usd 85 por persona. Los clientes se unen de nuevo al grupo en el almuerzo.

- KANTA ELEPHANT SANCTUARY o similar (tour de 1 día con guía de habla inglesa): Supl. Usd 170 por persona. Los clientes pasan el día en el centro de conservación y no realizan ninguna actividad del programa original.

Día 8 - Chiang Mai / Hanói

Desayuno y traslado al aeropuerto para tomar vuelo (incluido) destino Hanoi. Llegada y traslado al hotel (sin guía). Alojamiento.

Día 9 - Hanói

Desayuno. Visita de la ciudad que incluye el mausoleo de Ho Chi Minh (visita exterior), la casa de Ho Chi Minh sobre pilotes, el Palacio del Gobernador (visita exterior), la pagoda del pilar único y la pagoda de Tran Quoc. Almuerzo. Después nos trasladamos a la prisión-museo Hoa Lo, más conocida como “el Hilton” por los cientos de presidiarios americanos que estuvieron encarcelados del 54 al 73.

Continuamos con el Templo de la Literatura, la primera universidad del país fundada en 1070, y visitando el lago Hoan Kiem o lago de la Espada Restituida. Realizamos un paseo en xiclo por el Barrio Antiguo de Hanoi también conocido como el barrio de las 36 calles que en su tiempo cada una era conocida por artesanos y talleres de una profesión particular. Al termino, regreso al hotel. Alojamiento.

Día 10 - Hanói / Bahía de Halong / Lan Ha (crucero)

Desayuno. Salida hacia la Bahía de Halong (o bahía de Lan Ha, una parte de Halong), declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, en un trayecto a través de tierras agrícolas del delta del río Rojo y el paisaje de campos de arroz, búfalos de agua, ejemplo de la vida rural y tradicional de Vietnam. Llegada a Halong y embarque en una embarcación. Almuerzo a bordo. Tras el almuerzo, continuaremos navegando y descubriendo las numerosas islas de la Bahía. Cena y alojamiento a bordo.

Notas: No habrá guía de habla española a bordo // El itinerario del crucero está sujeto a cambios sin previo aviso.

Día 11 - Bahía de Halong / Lan Ha / Hanói

Los madrugadores podrán participar en la demostración de Taichi en el puente superior. Se servirá después el desayuno ligero y más tarde, un espléndido brunch y todo ello continuando con la navegación a través de la miríada de islas e islotes y visitando los más importantes. Sobre las 10h30-11h00 desembarcaremos e iniciaremos el camino de regreso a Hanói. Alojamiento.

Día 12 – Hanói / Hoa Lu / Tam Coc / Hanói

Desayuno. Salida por la mañana hacia la provincia de Ninh Binh. Una vez allí, en Tam Coc, embarcaremos en un pequeño bote de remos para recorrer un inolvidable paisaje donde descubriremos las aldeas locales, espectaculares cuevas e interminables paisajes. A continuación, visitaremos la pagoda de Bich Dong, lugar que recibió el apelativo de “La segunda cueva más hermosa de Vietnam” por un antiguo rey. Almuerzo. Después nos trasladaremos por carretera a Hoa Lu, la antigua capital de Vietnam hasta el año 1010, dejando como recuerdo los templos a los reyes Dinh & Le. Al terminar, regreso a Hanoi llegando alrededor de las 5pm. Alojamiento.

Día 13 – Hanói / Ciudad de origen

Desayuno. Traslado al aeropuerto (sin guía) y fin de nuestros servicios

Precio: Desde \$2,270

Incluye:

Tailandia

- Todos los traslados indicados en el itinerario.
- Transporte según programa.
- Guía de habla española.
- Alojamiento y desayuno en Bangkok y media pensión en el resto de las estancias.
- Vuelos Bangkok/Chiang Rai y Chiang Mai/Hanoi.
- Visitas y entradas indicadas en el itinerario.
- Seguro de viaje.

Vietnam

- Todos los traslados indicados en el itinerario.
- Transporte en vehículo privado con aire acondicionado (toallas frías y agua).
- Visitas y entradas indicadas en el itinerario.
- Guías locales de habla hispana.
- Alojamiento y desayuno en los hoteles.
- Comidas detalladas según itinerario.
- Seguro de viaje.

No incluye:

- Cualquier servicio no especificado en "El precio incluye".
- Visados.

- Cenas de gala de Navidad y fin de año. Consulten suplemento.
- Propinas a conductores y guías.
- Bebidas en hoteles y restaurantes, incluso en las comidas incluidas.
- Maleteros.
- Billetes cámara/video en los monumentos.
- Gastos personales.
- Suplemento durante periodos festivos.

SL

Temporada 2025 - 2026

Condiciones Generales de Reserva

Los precios publicados son por persona y están sujetos a disponibilidad. Para confirmar una reserva, se requiere un depósito inicial de \$200.00 por persona no reembolsable. Se requiere pasaporte con una vigencia mínima de seis (6) meses posteriores al regreso para todos los viajes internacionales. El pago total del viaje debe completarse 60 días antes de la fecha de salida. Variaciones en el itinerario, aerolínea, impuestos, cargos por combustible o la falta de documentos requeridos no eximen de los cargos por cancelación. La empresa no se responsabiliza por la condición física o de salud de los pasajeros que participen en sus programas, ni por accidentes, trastornos o situaciones que puedan surgir durante el viaje. **Se recomienda la compra de un seguro de viaje para proteger su inversión ante cancelaciones u otras eventualidades. Consulte con su agente de seguros para más información.**